



Tiroler Bauern-Zeitung, 31. August 1950, Seite 8

**Flauring. Goldene Hochzeit.** Am 21. August feierte der allseits beliebte Engelbert Strigl mit seiner Ehegattin Maria, geb. Prantl, das Fest der goldenen Hochzeit. Die kirchliche Feier fand in der Pfarrkirche Flauring statt, wobei der Sängerkor, dessen Mitglied der Jubilar ist, während des Jubelamtes sang. Beim Ausgang der Kirche trugen zwei Enkelinnen des Jubelpaares schöne Verse vor. Die allgemeine Feier fand am Abend im Gasthaus „Bartl“ statt, wobei die Musikkapelle ihrem alten Mitglied ein paar schöne Stücke darbrachte und so den hohen Tag mit Frohsinn beendete. Der Jubilar feierte im Laufe des Jahres 1950 das vierte Jubiläum. Zuerst wurde er für seine 40jährige Sängermemberschaft beim Kirchenchor geehrt, am 4. Juni bekam er die goldene Medaille mit Ehrendiplom für 60jähriges Mitwirken bei der Musikkapelle Flauring, am 23. Juli wurde ihm das Ehrendiplom für 50jährige Mitgliedschaft bei der Freiw. Feuerwehr überreicht und nun kann er auf eine 50jährige Ehegemeinschaft mit seiner Frau zurückblicken. Von allen Seiten der Bevölkerung wurden dem Jubelpaare Glückwünsche dargebracht, das heute noch äußerst rüstig ist. Die jungen Burschen von Flauring ließen dem Jubelpaare zur Ehre die Böller sprechen.